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Subsecretario de Salud Luis Becerra
desaparece dinero de vales de despensa, 

como por arte de magia 

DENUNCIAN POR CORRUPCIÓN
A PSICÓLOGA  DEL JUZGADO

FAMILIAR
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DILAPIDACIÓN DE RECURSOS DEL AYUNTAMIENTO 
EN ROMPER PAVIMENTO INNECESARIAMENTE 

Por Francisco Félix Félix
El derroche de recursos innec-

esariamente se ha convertido en la 
marca de la casa. 

Al Maloro Acosta constante-
mente se ha visto realizar obras  de 
pavimentación y reparación de ban-
quetas e infraestructura municipal 
en buen estado, como esta ocasión 
podemos apreciar en la gráfica de la 
obra recarpeteo  en la calle Reforma 
frente a la UNISON, donde se apre-
cia a simple vista que el pavimento 
se encontraba en buenas condicio-
nes y que con una reparación menor 
podría quedar en perfecto estado, 
pudiendo utilizar el recurso en una 
de las cientas de calles que se en-
cuentran intransitables a lo largo y 
ancho del municipio.

Ahí te siguen esperando Maloro los vecinos de la calle 
Huatabampo entre Cabo Blanco y San Antonio de la co-
lonia Sahuaro, ahí en verdad si se requieren los recursos 
despilfarrados en la pavimentación de la calle Reforma 
frente a la UNISON



PRIMERA QUINCENA DE ENERO 2017/  VISITE NUESTRA EDICIÓN EN LíNEA www.elacabose.com. mx   3

Subsecretario de Salud Luis Becerra
desaparece dinero de vales de despensa, 

como por arte de magia 
Por Rodolfo Martínez
El Subsecretario Luis 

Becerra Hurtado como por 
arte de magia desapareció 
el dinero correspondiente al 
pago de los vales de despen-
sa el mes de diciembre pasa-
do, dejando a los empleados 
sin dicha prestación laboral.

Los empleados de la Sec-
retaría de Salud del Estado 
de Sonora no pudieron cobrar 
los vales que les dieron, debi-
do a que el médico general se 
aventó una trácala queriendo 
defraudar a la empresa Toka, 
ya que ellos son los encarga-
dos de administrar las tarjetas 
electrónicas mediante las cu-
ales se distribuyen los vales 
de despensa, sin embargo los 
defraudados fueron los em-
pleados, ya que no pudieron 
cobrar los vales por carecer 
de fondos.

Los empleos de la Sec-
retaría de Salud muy incon-
formes se contactaron con el 
representante de dicha em-
presa en la entidad y fueron 
informados que a causa de 
que el doctor Luis Becerra no 
realizó las gestiones de pago 
en tiempo y forma se tuvo que 
cancelar las tarjetas y que por 
esa razón la empresa no es 
responsable por dicha situ-
ación.

Además el líder Sindical 
Mario Villalobos reveló que  
un grupo de empleados de 
confianza y no sindicaliza-
dos recibieron sus bonos de 
despensa salarial en efectivo 
como son los casos de algu-
nos Directores Generales, 
dándonos a conocer el nom-
bre de los agraciados, entre 
los que nos mencionó  a los 
doctores Raymundo López 
Vucovich, Alberto  Badell  Lu-
zardo, Félix Higuera Romero, 
Alba Rocío  Barraza, todos 
ellos cercanos colabora-
dores del Secretario Gilberto 

Gran molestia se ha dejado sentir en la Secretaría de Salud por que no les han pagado 
los vales de despensa debido a que Subsecretario Luis Becerra desapareció el dinero 
que debía depositar a la empresa Toka, la cual es la encargada de administrar dicho 
recurso por medio de tarjetas electrónicas

Ungson y Subsecretario Luis 
Becerra, así como el director 
de comunicación  social Octa-
vio Almada.

Los empleados de base 
y sindicalizados no pueden 
hacer validos sus vales de 
despensas por esa razón es-
tán muy agitada  las aguas en 
la Secretaría de salud  

Ahí cientos de empleos  
inconformes que han sido víc-
tima de esta situación, mien-

tras el personal administrativo 
les dice que dinero se de-
positó desde el mes de sep-
tiembre pero es un absurdo. 

Así mismo Villalobos Gar-
cía manifestó la inconformi-
dad de sus representados por 
hacerlos firmar doble nómina 
y en caso de negarse son 
apercibidos por represalias, 
al grado de amenazarlos con 
perder su plaza en caso de 
que se negaran a firmar la se-

gunda nómina o se les ocur-
riera filtrar esta anomalía en 
los medios de comunicación.

Esta anomalía se lleva a 
cabo a partir de que Gilberto 
Ungson tomó las riendas de 
esta institución y los emplea-
dos sindicalizados ya están 
hartos de tanta corrupción y 
malos manejos en la Secre-
taría, que incluso ha supera-
do en corrupción a la admin-
istración padrecista.
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En la presente gráfica podemos apreciar el enérgico llamado de atención de Mario Villalobos hacia Gilberto Ungson para 
que arregle el problemas con las tarjetas sin fondos y que antes del 19 del presente mes se arregle dicha situación, además 
de dar a conocer a los medios que los empleados son obligados a firmar doble nómina y en caso de negarse a hacerlo los 
amenazan con despedirlos sin derecho a liquidación, situación que se ha tornado insostenible, por lo cual no tuvo más 
remedio que sacar a la luz pública este grave hecho de corrupción.
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Por Rodolfo Martínez Becerra
alertaguaymas@gmail.com 

La Psicóloga Alma Delia 
Cota Anaya fue formalmente 
denunciada ante la Visitadu-
ría Judicial y Contraloría del 
Poder Judicial y ante el Presi-
dente del Supremo Tribunal 
de Justicia del Estado por 
actos de evidente corrupción 
por pedir dinero a cambio de 
dictamen favorable.

Para favorecer a un pa-
dre en proceso de divorcio 
quien tiene más de 2 años y 
medio sin convivir con sus hi-
jos, para ser más exactos van 
908 días, le exigió la suma de 
20 mil pesos, caso contrario, 
resuelve de manera desfa-
vorable como lo asentó en 
su dictamen psicológico en 
el expediente 1453/14 en el 
juzgado tercero familiar.

El padre de familia de-
nunciante ante el hecho de 
negarse a dar los 20 mil pe-
sos que pretende la mala 
funcionaria del juzgado ter-
cero familiar en ejercicio 
de psicóloga, dicta que el 
hombre en mención es muy 
violento y que puede perju-
dicar con su convivencia a 
sus hijos menores de edad y 
que recomienda que el padre 
tome una serie de terapias y 
después ver si se le otorga 
la convivencia de manera su-
pervisada con sus propios hi-
jos como si fuera un vil delin-
cuente.

Dicho dictamen de la mala 
psicóloga Alma Delia Cota 
Amaya contradice su propio 
dictamen del mismo caso con 
fecha de noviembre de 2014 
cuando ella recomienda a la 
jueza familiar Elvia Zatarain 
Andablo que podía convivir 
con sus hijos sujetado a un 
proceso terapéutico encami-
nado a respetar a la madre 
de sus hijos y que mantenga 
a sus hijos al margen de sus 

DENUNCIAN POR CORRUPCIÓN A PSICÓLOGA
 DEL JUZGADO FAMILIAR
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problemas con su cónyuge 
en proceso de divorcio, ante 
lo cual la jueza familiar dicta 
el auto de convivencia el día 
17 de diciembre de 2014, a 
lo cual  ante dicha resolución 
de la jueza familiar en que 
podía convivir con sus hijos, 
la madre de sus hijos interpu-
so un amparo en el juzgado 
segundo de distrito número 
255/2015 debido a que no lle-
gaban a un acuerdo de pen-
sión en dinero para manuten-
ción de sus hijos.

Dicho amparo 255/2015 
en juzgado segundo de distri-
to se resolvió que se les niega 
el amparo a la madre, poste-
riormente interpusieron la re-
visión ante el Colegiado en 
materia civil bajo expediente 
119/2015 donde se confirma 
que se les niega el amparo 
a la madre con fecha de 7 
de abril de 2016, resolviendo 
que no había razones para 
impedir al padre la conviven-
cia con sus menores hijos.

Visto lo cual ante el tiempo 
alargado por argucias legales 
de parte de los abogados de 
la madre de sus hijos para la 
convivencia, la mala psicólo-
ga Alma Delia Cota Anaya 
se aprovecha de la situación 
para exigirle dicha cantidad 
de 20 mil pesos para favorec-
er la resolución y que pronto 
conviva con sus hijos. 

El padre denunciante nos 
hace llegar a este medio edi-
torial  una declaración de un 

padre de familia de nombre 
Luis Carlos de quien omiti-
mos sus apellidos por obvias 
razones quien en su proceso 
de divorcio también paso por 
el mismo vía crucis con la 
misma mala psicóloga Alma 
Delia Cota Anaya quien tuvo 
que darle 10 mil pesos para 
que le favoreciera en su dicta-
men que no era adicto a la co-
caína para así poder convivir 
con sus hijos.

Veremos que resuelve 
ante esta formal denuncia 
en Visitaduría su director Lic. 

Arsenio Duarte Murrieta ante 
este evidente hecho de cor-
rupción de la psicóloga Alma 
Delia Cota Anaya quien se 
aprovecha de la situación 
donde se alargan los tiempos 
para poder convivir con sus 
hijos los padres en proceso 
de divorcio.

Dicha denuncia también 
está en manos del Presiden-
te del Supremo Tribunal Lic. 
Francisco Gutiérrez Rodrí-
guez quien hace poco fue ex-
hibido las redes de corrupción 
que existen dentro del poder 

judicial de altos funcionarios 
con despachos divinos como 
la de Otoniel Gómez Ayala a 
quien le apodan “el 19 uñas” , 
así también fue señalado por 
esta revista el hecho de cor-
rupción y favoritismo donde 
laboran una pareja de espo-
sos en altos cargos de Mag-
istrada y el esposo de juez 
civil en la ciudad de Nogales 
sin que hasta el momento se 
tenga conocimiento que haya 
sido removido del cargo uno 
de los cónyuges.

La mala Psicóloga Alma 
Delia Cota Anaya es 
acusada de extorsión 
por padres en proceso 
de divorcio que por mala 
suerte han caído en sus 
manos, a uno le pidió 
20 mil pesos en efectivo 
para autorizar la con-
vivencia con sus hijos y 
al negarse lo dictaminó 
como una persona 
violenta para sus hijos 
teniendo el señor más de 
900 días sin convivir con 
ellos.



PRIMERA QUINCENA DE ENERO 2017/  VISITE NUESTRA EDICIÓN EN LíNEA www.elacabose.com. mx     7

Unión de Usuarios presento ayer a 8 regidores que se oponen a la concesión y privatización del alumbrado público en Hermosillo 
que comprometerá los recursos que se obtienen a través del DAP y que asimismo generaría nuevos impuestos que seguirían de-
bilitando la economía de los hermosillenses.

Rechazan regidores concesión 
del alumbrado

Bajo la convicción de 
luchar contra la posible con-
cesión y privatización del 
alumbrado público de Her-
mosillo, la Unión de Usuarios 
presentó ayer en su junta 
dominical a los 8 regidores 
que se oponen a esta inicia-
tiva.

Ignacio Peinado Luna, 
líder de la agrupación, se-
ñaló que las concesiones de 
alumbrado público otorgadas 

por el Ayuntamiento son un 
tema sensible para los her-
mosillenses, pues afectan la 
economía familiar.

“No compartimos en 
ningún sentido la iniciativa 
del alcalde ‘Maloro’ Acosta” 
señaló el dirigente, al señalar 
que estas medidas compro-
meterán los recursos que se 
obtienen a través del Derecho 
al Alumbrado Público (DAP).

La regidora Rosa Elena 

Trujillo, una de los 8 repre-
sentantes que desestiman la 
decisión de Cabildo, indicó 
que de aprobarse la priva-
tización del alumbrado, se 
daría pie a generar nuevos 
impuestos que seguirían de-
bilitando la economía de los 
usuarios.

El resto de los regidores, 
quienes provenían de los par-
tidos Movimiento Ciudadano, 
PAN y Morena, manifestaron 

no estar en contra de que 
Hermosillo mejore su alumb-
rado, pero el actual gobierno 
municipal no está administ-
rando eficientemente sus re-
cursos.

Los regidores se com-
prometieron a que no cederán 
en su oposición con respecto 
a la concesión del servicio de 
luminarias.

Alberto Maytorena/ El 
Sol de Hermosillo
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Por Germán Leyva Aldaco

EL ATRACO DEL SIGLO 
CONTRA EL PUEBLO MIS-
ERABLE DE MEXICO ES EL 
AUMENTO A LA GASOLINA 
QUE FUE DEL 20%; Con 
esto el gobierno Federal ob-
tendría un jugoso BOTIN de 
miles de millones de pesos 
para engordar sus ARCAS 
de la corrupción que existe 
en el país desde la llegada 
de los españoles y la santa 
inquisición a la fecha, el su-
premo gobierno representa-
do por Peña Nieto  que com-
pro la presidencia, tenía dos 
caminos para no afectar al 
pueblo miserable con suel-
dos de hambre en un 60% 
el PRIMERO sería darle una 
pellizcada a las reservas 
de México que están alred-
edor de 187 mil millones de 
dólares, cuando estuvo de 
Presidente de México Miguel 
de la Madrid Hurtado, estu-
vieron estas reservas en 13 
mil millones de dólares y no 
pasó nada, estas se empe-
zaron a incrementar con el 
SATRAPA que gritaba a los 
cuatro vientos YO no robo, 
pero dejaba que lo hiciera 

su Martita (concubina) y sus 
hijastros que saquearon PE-
MEX e  INFONAVIT cuando 
el precio del petróleo estuvo 
arriba de los 100 dólares por 
barril y este se presupues-
taba a 42 dólares por barril 
y dichos excedentes petrole-
ros la mayoría los llevaban 
a las RESERVAS y la otra 
parte para cubrir la evasión 
fiscal y campañas políticas, 
motivo por el cual empezó a 
crecer la pobreza en el país 
principalmente en estados 
como GUERRERO, MICHO-
ACAN, OAXACA, CHIAPAS 
Y OTROS que a la fecha hay 
60 millones de mexicanos 
en pobreza extrema, luego 
siguió Calderón Hinojosa y 
lo mismo, hasta con Peña 
Nieto los 2 primeros años de 
gobierno le toco una COLITA 
de excedentes petroleros y 
también los llevo a las reser-
vas.

Por eso los gringos están 
felices de la vida, el SEGUN-
DO seria combatir la eva-
sión fiscal desde sus raíces 
contra los “EMPRESARIOS” 
principalmente que son los 
que más beneficios reciben 
del FISCO por ejemplo cu-
ando estuvo de presidente 
de México Miguel de la Ma-
drid Hurtado se FIRMO un 
convenio entre la secretaria 
de hacienda y estos “EM-
PRESARIOS” así como el 
comercio en grande, de que 
si estos presentaban un  dic-
tamen de auditoria elabora-
do por un despacho contable 
externo, estos no serían au-
ditados por la secretaria de 
hacienda, que felicidad grito 

mi amigo el dompero se la 
pusieron de bobita para es-
tos carroñeros la batearan 
de JONRON ya que estos 
despachos a huevo dictami-
nan a favor del cliente para 
cobrar sus honorarios más 
otro tanto por su PECADO 
pero aquí tiene la palabra el 
pueblo para combatir este 
ATRACO que se gestó en 
su contra, porque siempre 
el hilo se rompe pos lo más 
delgado.

La palabra DEMOCRA-
CIA en México fue tomada 
del Francés JUAN JACOBO 
ROUSE que decía si un 
gobernante en turno no le 
cumple a su pueblo (gober-
nado) este tiene todo el 
derecho de quitarlo y pon-
er a otro que si le cumple 
aguas Peña Nieto porque no 
hay MAL que dure 100 años 
ni pendejo que lo aguante.

DESDE ESTA HUMILDE 
COLUMNA EL BUZON; Les 
envío a todos que me hacen 
el favor de leerla y que les 
envío por correo electrónico 
(como a 1,000) un FRATER-
NAL abrazo de año nuevo y 
próspero en salud así como 
a su familia e hijos. Felici-
dades amigos.

GARGANTA PROFUNDA 
ME INFORMA QUE 19 PA-
DRES DE FAMILIA DE LA 
GUARDERIA ABC; Recibi-
eron compensación mon-
etaria de $23,000,000.00 
de pesos por dejar la lucha 
por la muerte de 49 niños y 
70 lesionados por las que-
maduras del incendio que 
se inició en una bodega del 
gobierno estatal donde se 

encontraba documentación 
de la secretaria de hacien-
da y además mi informante 
me comenta que les dieron 
chamba en este sexenio a 
dichos padres, pos chií cu-
ando la perra es brava hasta 
a los de casa muerde Grito 
mi amigo MARIO en el café 
Elvira. Y el Chapo sigue dur-
miendo como un BEBE. Que 
felicidad.

LOS DIPUTADOS FEDE-
RALES DE TODOS LOS 
PARTIDOS (500) RECIBI-
ERON UN NUEVO BONO 
AHORA DE $100,000.00 
PESOS; nomas por levan-
tar el dedo y aprobar todo lo 
que le manda su AMO Peña 
Nieto para su aprobación 
así como las REFORMAS 
PATITO y agárrense pueblo 
AGACHON ahí viene el año 
de HIDALGO que gritan es-
tos carroñeros que chingue 
a su madre el que deje algo.

SYLVANA BELTRONES 
DIP. FEDERAL PLURI POR 
EL VERDE ECOLOGISTA 
DONDE SU MARIDO ES 
SENADOR PLURI POR EL 
MISMO PARTIDO LE MAN-
DO CARTA A LOS REYES 
MAGOS; Para que le hagan 
el milagro y se lleve a cabo 
una nueva reforma elec-
toral y que aparezcan las 
GUBERNATURAS PLURIS 
porque quiere ser goberna-
dora de Sonora, ya de perdis 
cubriendo un INTERINATO 
algo es algo dijo el diablo.

MI AMIGO C.P. FRAN-
CISCO VALENZUELA (CHI-
CO PARA SUS AMIGOS 
DE INTERNET) se reporta 
desde San Diego California, 

Buzón

EL ATRACO DEL SIGLO EL
GASOLINAZO CRIMINAL 



PRIMERA QUINCENA DE ENERO 2017/  VISITE NUESTRA EDICIÓN EN LíNEA www.elacabose.com. mx      9

donde fue a visitar a su hijo 
y sobre la marcha se puso 
hacerle promoción a una 
agencia de venta de carros 
con la canción del PERRO 
NEGRO que mato a don JU-
LIAN lo más probable que 
deje la chamba de burócrata 
estatal en la dirección de au-
ditoría fiscal, y se dedique 
a la cantada porque voz de 
TENOR la tiene es cuestión 
que se decida y deje el suel-
do de HAMBRE que tiene 
como empleado de BASE.

EN SU COLUMNA IDEAS 
Y PALABRAS DE DENISSE 
DRESSER; Dice hoy toca 
impedir que nos empujen a 
la era de la sinrazón o el MIL-
ITARISMO ya que no somos 
descendientes e hombres y 
mujeres miedosos con temor 
a escribir (remember los her-
manos Flores Magón) hablar 
y defender causas impopula-
res como el GASOLINAZO 
del 20% ya que a los úni-
cos que va a perjudicar es 
al pueblo miserable porque 

aumentaran todos los pro-
ductos de la canasta básica 
principalmente, así como el 
transporte público y demás.

A los empresarios y co-
merciantes no les afectara 
porque por la compra de 
GASOLINA piden facturas 
y las meten en sus CONT-
ABILIDADES y recuperan el 
IVA que pagan en el acredita 
miento de dicho impuesto al 
hacer su declaración mensu-
al y el total de gasto lo llevan 
a gastos generales DEDUC-

IBLES para el impuesto so-
bre la renta ISR y tan tan.

ESTE ERA UN DIPUTA-
DO LOCAL PLURI QUE 
COMPRO UN GALLO; para 
que le sirviera de desperta-
dor y que cantara a las 10 de 
la mañana para despertarlo 
y fue a cambiarlo porque 
este empezaba a cantar a 
las cinco de la mañana y 
todos los días andaba este 
carroñero como caballo de 
lechero. ASI SEA.

El atraco del siglo contra el pueblo miserable de México es el aumento a la 
gasolina que fue del 20%; con esto el gobierno federal obtendría un 
jugoso botín de miles de millones de pesos para engordar sus arcas   

El atraco del siglo contra el pueblo miserable de México es el aumento a la gasolina que fue del 20%; con esto el 
gobierno federal obtendría un jugoso botín de miles de millones de pesos para engordar sus arcas



10   PRIMERA QUINCENA DE ENERO 2017/  VISITE NUESTRA EDICIÓN EN LíNEA www.elacabose.com. mx

Por Nancy Cázares
Según fuentes locales, se reg-

istraron más de 10 mil personas 
protestando en varios puntos del 
estado de Sonora contra el gaso-
linazo y el alza de precios.

 
El día de hoy se registraron 

más de 10 mil personas incon-
formes con el alza en los precios 
de la gasolina. Las protestas se 
llevaron a cabo en algunas ciu-

dades de Sonora como Hermosil-
lo, Ciudad Obregón, Guaymas, 
Puerto Peñasco y Navojoa.

Las acciones más intensas se 
realizaron en las ciudades fron-
terizas, donde el gobierno anuncio 
que empezarían el aumento pau-
latino de las gasolinas. La razón 
es porque en ciudades como No-
gales, San Luis Río Colorado, So-
noyta y Agua Prieta la población 
ha resentido de manera consider-

able el mayor costo de los com-
bustibles, que incluso se han in-
crementado a la par con ciudades 
vecinas en Estados Unidos.

Durante las diferentes pro-
testas se registraron bloqueos a 
garitas fiscales que impidieron 
las actividades normales para la 
verificación del comercio exterior 
y el cobro de impuestos. En otros 
puntos, se liberaron casetas de co-
bro como el caso de la carretera 

México 15, en el tramo Hermosillo-
Nogales.

 
En Hermosillo, unas cinco mil 

personas marcharon por las prin-
cipales calles de la capital de So-
nora, haciendo un recorrido por el 
Palacio de Gobierno, la sede del 
Congreso del Estado y el Ayunta-
miento, hasta que finalmente real-
izaron un mitin frente a las oficinas 
del Gobierno Federal.

Miles de personas protestan 
contra el gasolinazo en Sonora
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Por José Luis Parra
La gobernadora Claudia Pav-

lovich debe tener un sexto sentido 
o varita mágica: La relación que ha 
cultivado con el gobernador de Ari-
zona le debe rendir buenos frutos a 
corto plazo. Resulta que los pasos 
que debe encaminar el gobierno 
de México los dio ya hace tiempo 
la mandataria de Sonora. Y los fru-
tos diplomáticos ya deben de estar 
maduros.

Resulta que Luis Videgaray 
Caso recibió en la Cancillería al 
Gobernador de Arizona, Doug Du-
cey, y al Alcalde de Phoenix, Greg 
Stanton. Los funcionarios de Ari-
zona llevan a cabo una visita a la 
Ciudad de México con el objetivo 
de promover y fortalecer nuestros 
lazos comerciales y políticos.

Durante las reuniones, el Can-
ciller Videgaray expresó la volun-
tad de nuestro país de continuar 
trabajando con Estados Unidos 
en iniciativas que incrementen la 
competitividad de nuestros países. 
Asimismo, reconoció al Gobi-
erno de Arizona y a la ciudad de 
Phoenix por su continuo interés 
en la relación con México, el cual 
se ha traducido en programas de 
facilitación fronteriza, educación y 
desarrollo conjunto. En este sen-
tido, les reiteró la intención de pro-
fundizar esta agenda durante su 
gestión como Canciller.

En su encuentro con el Gober-
nador Ducey, el Secretario recono-
ció los esfuerzos de su gobierno y 
del Gobierno de Sonora para pro-
mover iniciativas que fomenten el 
desarrollo en la región fronteriza 
entre ambos estados. Ejemplo de 
ello es la reunión de las Comis-
iones Sonora-Arizona y Arizona-
México, llevada a cabo en diciem-
bre del año pasado.

Por otra parte, el Canciller Vi-
degaray agradeció al Alcalde Stan-
ton su postura favorable hacia la 
migración en su ciudad. Además, 
señaló que seguiremos trabajan-
do, mediante el Consulado Gener-
al de México en Phoenix, en inicia-
tivas que beneficien a la población 

mexicana en esa ciudad, así como 
en la promoción del comercio y el 
turismo.

México es el principal socio 
comercial internacional de Arizona 
con un comercio que ascendió a 
14 mil millones de dólares en 2015. 
Arizona es el quinto socio comer-
cial de nuestro país, entre los 50 
estados de Estados Unidos.

Asimismo, más de 2 millones 
de personas de origen mexicano 
residen en Arizona, las cuales rep-
resentan el 30.7 por ciento de la 
población del estado. En Phoenix, 
residen más de 195 mil mexicanos

Iniciativa para reducir financia-
miento a partidos políticos

En otro sentido, pero en senti-
do muy cercano a los sentimientos 
de la población, Claudia Pavlovich

Tuvo la adelantada iniciática 
de proponer  la reducción del 50 
por ciento del financiamiento a los 
partidos políticos. La información, 
a manera de contexto:

La Gobernadora Claudia Pav-
lovich Arellano entregó al Congre-
so del Estado la iniciativa de Ley 
para reducir en un 50% el financia-
miento a partidos políticos y solic-
itó a la mesa directiva convocar a 
sesión extraordinaria para que la 

analicen y en su caso la aprueben. 
En el documento la Goberna-

dora Claudia Pavlovich Arellano 
señaló la necesidad de realizar ac-
ciones e implementar medidas de 
ajuste y austeridad, encaminadas 
a prevenir desequilibrios económi-
cos que afecten a las familias mex-
icanas.

“Con el debido respeto hago un 
llamado a los legisladores miem-
bros del Congreso del Estado a 
analizar, debatir y en su caso apro-
bar esta iniciativa mediante una 
sesión extraordinaria, y así poder 
llevar adelante esta propuesta que 
será a favor de los sonorenses, so-
bre todo los que más apoyo requi-
eren en momentos en que la situ-
ación económica es complicada”, 
indicó.

Indicó que se debe afrontar con 
fortaleza, madurez e inteligencia 
el contexto económico por el que 
atraviesa México: reservas petrol-
eras agotándose, devaluación del 
peso que alcanzó mínimos históri-
cos en las últimas semanas, liber-
ación de los precios de la gasolina 
y su consecuente aumento de pre-
cio e inflación.

La Gobernadora Claudia Pav-
lovich Arellano expone en el docu-

mento la necesidad de disminuir el 
financiamiento público de los par-
tidos políticos y propone reformar 
el inciso “A” del párrafo segundo, 
fracción II del artículo 41 de la Con-
stitución Política de los Estados 
Unidos Mexicanos.

La iniciativa contempla reducir 
en un 50% el financiamiento públi-
co para actividades ordinarias per-
manentes de los partidos políticos, 
en los meses y años en que no se 
desarrolle proceso electoral.

Puntualizó que la iniciativa 
simboliza un esfuerzo para los 
representantes de la sociedad por 
legislar en un marco apegado a la 
realidad que se vive en México y 
abona a mantener la equidad en 
los procesos electorales, la trans-
parencia y optimización respecto 
del origen y destino de los recursos 
de los partidos políticos.

Además pretende lograr la 
construcción de relaciones más 
cercanas entre la sociedad y los 
partidos políticos, donde el finan-
ciamiento público juega un papel 
importante para el fortalecimiento 
de las mismas.

En la iniciativa se presenta la 
reforma al artículo 41 en los incisos 
“A” del párrafo segundo, fracción II 
y al artículo 116 en el inciso “G” de 
la fracción IV del párrafo segundo.

De aprobarse las reformas 
mencionadas el financiamiento 
a los partidos políticos se fijará 
multiplicando el número total de 
ciudadanos inscritos en el padrón 
electoral por el 32.5% del valor dia-
rio de la Unidad de Medida y Actu-
alización.

La cantidad resultante se dis-
tribuirá entre los partidos políticos 
en forma igualitaria y el 70% res-
tante de acuerdo con el porcentaje 
de votos que hubieran obtenido en 
la elección de diputados inmediata 
anterior.

De ser aprobada la iniciativa 
por el Congreso del Estado se 
pondrá a consideración del Poder 
Legislativo Federal, ya que con-
templa la modificación de la Con-
stitución

Bisturí
 Los frutos que cosecha Claudia
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Por Rodolfo Martínez
La filtración de un documento 

de colaboración por parte de la 
policía y tránsito municipal para 
efectuar un decomiso masivo de 
carros “chocolate” alertó a los her-
mosillenses y sonorenses acerca 
de la instalación de filtros para de-
comisar autos chuecos, lo cual fue 
desmentido por hacienda en un 
comunicado de prensa el pasado 
fin de semana.

Personal del departamento 
de transito que  ha mostrado su 
inconformidad contra la manera 
tan corrupta con la que se maneja 
esta institución, quienes pidieron 

omitiéramos sus nombres por 
obvias razones, dieron a conocer 
que los planes del Alcalde Her-
mosillense era mandar a agen-
tes de tránsito a hacer filtros de 
incautación de autos “chocolate” 
utilizando falsos inspectores de 
Cevce, los cuales extorsionarían 
a los propietarios de este tipo de 
unidades con una cuota mínima 
de 2 mil pesos, aumentando esta 
misma dependiendo del valor de la 
misma.

Además el operativo también 
tenía como objetivo sancionar 
a los propietarios de autos sin 
placas, con placas vencidas y con 

adeudos para detenerlos y extor-
sionarlos económicamente, en 
caso contrario los vehículos serían 
decomisados teniendo que pagar 
además de las multas, el costo del 
traslado en grúa y el corralón para 
recuperar sus unidades.

Pero todo esto se le vino abajo 
al Maloro y tendrá que esperar 
unos días más para que las aguas 
se tranquilicen y volver a intentar 
otro atraco contra los hermosil-
lenses, lo bueno es que esta vez 
se le aguó la fiesta.

ONAPPAFA PIDE ESTAR 
ALERTA A SUS MIEMBROS

Aunque hacienda declaró que 

no habrá decomisos “chocolates” 
Fidel Lugo Ayala, coordinador 
Estatal de ONAPPAFA pide a los 
sonorenses ser cautelosos y estar 
alerta para evitar ser sorprendidos.

Así mismo el día de hoy lunes 
16 de enero, citó a una reunión con 
afiliados para dar a conocer la situ-
ación actual e informarlos sobre 
las acciones a seguir en caso de 
que intenten despojarlos de sus 
unidades. 

“Aunque la gobernadora Clau-
dia Pavlovich ha mostrado su soli-
daridad hacia los propietarios de 
vehículos, no deben confiarse” 
concluyó. 

Alertaguaymas
Frustran intento de atraco del Maloro

a los hermosillenses

Pues resulta ser que Hacienda le aguó la fiesta al Maloro en su intento de seguir robando en despoblado a los hermosillenses y declaró que 
no habrá decomiso de autos chuecos, razón por la cual no se instalaran los inconstitucionales filtros para el decomiso de unidades “choco-
late” que solo sirven para extorsionar a los automovilistas.



14    PRIMERA QUINCENA DE ENERO 2017/  VISITE NUESTRA EDICIÓN EN LíNEA www.elacabose.com. mx

Acuícola Season S.A. De C.V.

Bulevar Lazaro Cárdenas 
No. 940

Actividad económica
Preparación Y Envasado 
De Pescados Y Mariscos

Tel. 260-44-40

Amos Moreno Ruiz 
director general de CE-
CYTES el multiseñalado 
de corrupto por pretender 
extorsionar a su antecesor 
Martin López, está perju-
dicando severamente a 
toda una institución como 
es el CECyTE debido a 
que CECyTE nacional no 
le está soltando recursos 
económicos por el temor 
de que Amos Moreno 
haga mal uso de ellos, 
varios docentes foráneos 
se han quejado por falta 
de camiones para trans-
porte de los alumnos así 
como carencias en mate-
riales para ejercer la do-
cencia.
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Por Francisco Félix Félix 
En redes sociales en estos mo-

mentos está circulando un vídeo 
donde entrevistan a la Diputada 
Federal Susana Corella, quien 
se queja porque no le alcanza su 
sueldo de legisladora y dice que 
ella tiene que pedirle a su marido 
para a completar los gastos.

En la misma entrevista dice 
que en estos tiempos de auste-
ridad no sabe que bonos le van 
a quitar, ya que según ella no re-
cibe bonos de gasolina y debe 
trasladarse en Metro y Uber, por 
no alcanzarle para trasladarse en 
automóvil propio.

Sobre los viajes en avión dijo 
que con lo caro que están los bo-
letos, el presupuesto de casi 15 
mil no le son insuficientes para su-
fragar los gastos.

En la entrevista afirmó que no 
vive de la política y que su esposo 
la apoya mucho para salir adel-
ante, por ello dice que no necesita 
más.

Sin embargo al preguntarle si 
iba a devolver, reviró que está co-
mentando que no le alcanza. 

Percepciones de la diputada 
Dieta de 73 mil 817.10 pesos 

netos mensuales: - 45 mil 786 pe-
sos al mes por asistencia legisla-
tiva -28 mil 772 pesos mensuales 
por atención ciudadana.

14 mil 900 pesos por concepto 
de transportación

*58 mil 297 pesos anuales 
para su informe de actividades leg-
islativas, según un acuerdo de la 
Comisión de Administración.

*Además de 29 mil 152 pesos 
son “para apoyo al personal que 
coopera con el diputado en su dis-
trito”.

*aguinaldo de 140 mil 504 pe-
sos

*67 mil 515 pesos por apoyo 
al personal de gestión en los dis-
tritos y aguinaldo por atención ciu-
dadana

Fuente Excelsior.

Susana Corella se queja 
por su sueldo como 

Diputada, dice tener que 
poner dinero de su bolsa

A la diputada Federal Susana Corella no le alcanza su 
dieta y se queja de que tiene que viajar en metro y Uber, 
además de que declaró que su marido le da dinero para 
poder a completar sus gastos ya que gana muy poquito.

Por Miguel Angel Quiroz 
Montoya.

Un cuarto de millón de Her-
mosillenses fue el alcance de esta 
publicación donde se pregunta 
si el Maloro merece una ovación 
o una mentada de madre, de los 
miles de comentarios que los her-
mosillenses realizaron en fanpage, 
ni uno solo fue para ovacionar al 
alcalde capitalino, en su totalidad 

fueron para criticar las medidas ir-
responsables totalmente recauda-
torias implementadas, las cuales 
se vieron reforzadas este año, sin 
ser reciproco ya que las calles son 
un cochinero y los problemas here-
dados de la anterior administración 
se han agravado, y la mayoría de 
la concurrencia le obsequió una 
merecida y respetuosa mentada 
de madre. 

Se viraliza publicación que cuestiona 
a los hermosillenses si las acciones 

del Maloro merecen una ovación o 
una respetuosa mentada de madre
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CUIDADO!! 
PELIGROSO VIOLADOR 

SEXUAL FERNANDO LUIS 
BARRAGAN ROSAS 

DIRECTOR DE REVISTA 
GÉNEROS VIVE EN CALLE 
XOLOTL 47 DE LA COLONIA 
CUAUHTÉMOC FRENTE AL 
CENTRO ECOLÓGICO EN 

HERMOSILLO

Para mayor entendimiento, 
cheque testimonio de niño 

menor de edad violado por este 
sujeto en YOUTUBE como
 “Fernando Barragan Rosas

 depravado sexual”


